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高邮市垃圾分类办 宣

———垃圾分类益处多 环境保护靠你我 ———

所谓垃圾其实都是资源，当你放错了位置时它才是垃圾。
随着经济的发展，城市生活垃圾总量也呈逐年增长的态势，如
何使这些垃圾变废为宝，从而实现垃圾的资源化以及垃圾分类
的科学化管理，已成为当今社会关注的迫切问题之一。

总 第 3489期

2018年 第 153期
今日高邮：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn

热线：84683100 传真：84683106

星期四【今日8版】

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办
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9 高邮 27℃—36℃
晴到多云，东南风 3-4
级。

“环保亮剑”护航生态高邮
□ 记者 周雷森

这是一次对我市生态文明建设成果的
全面检阅，也是一次深入民心的“利剑行
动”。

6月 5日，中央第四环境保护督察组
进驻江苏，开展为期一个月的“回头看”。

自中央环保督察“回头看”工作开展以
来，市委、市政府和各地、各部门高度重视

“回头看”工作，进一步提高政治站位，牢固
树立“四个意识”，把思想和行动统一到中
央纵深推动环保督察、解决突出环境问题、
改善环境质量的决策部署上来，积极作为，
主动担责，切实扛起打造美丽中国高邮样
板的重大责任。

中央环保督察组进驻江苏开展“回头
看”期间，我市共收到 16批 23件环境信
访交办件，目前全部办结，下达责令整改通
知27份，立案处罚18家企业，责任追究 7
人。

各地提高政治站位———
把接受“回头看”作为重大政治任务

抓紧抓好

中央环保督察“回头看”，既是对各地
推进生态环境保护的“工作体检”，更是对
各地贯彻落实中央生态环境保护决策部署
执行力、行动力的“政治体检”。

市委、市政府高度重视中央环保督察
“回头看”工作，将迎接中央环保督察“回头
看”作为查找和解决突出环境问题、推动全
市生态环境高质量的重要契机，认真“回头
看”，全面“再体检”。

为了将迎接中央环保督察“回头看”工

作做得更细、更实、更有成效，市委书记勾
凤诚多次召开会议，听取整改情况汇报，并
就相关工作提出要求。“要以钉钉子的精
神，严格按照标准要求迅速整改到位。”在
6月 7日召开的环保、国土突出问题整改
交办会上 ，勾凤诚强调，各地各部门要清
醒地认识到整改工作的重要性和紧迫性，
找准解决突出问题的根源所在精准发力；
对当前梳理出来的突出问题要迅速行动起
来，高标准、严要求彻底全面整改；对突出
问题的整改要作深层次思考，不能就事论
事，要下决心将其彻底整改到位。市委副书
记、市长潘学元多次赴一线现场督查整改
工作落实情况，他要求，各地各有关部门要
高度重视中央环保督察“回头看”工作，地
方党委和政府主要领导要亲自抓、负总责，
以严而又严的态度，全面压实整改责任；要
举一反三，开展环境问题拉网式排查和重
点抽查，既要解决老问题，又要发现和解决
新问题。此外，我市成立8个市级督查组，
由市政府领导带队，现场督查整改进展情
况，并就整改工作提出要求；专门成立以市
政府分管负责人为组长的协调联络组，负
责迎查工作的组织领导、统筹协调、调度指
挥。

各乡镇、园区和相关部门按照要求迅
速行动，主要领导亲自抓、负总责，以严而
又严的态度，全面压实整改责任。

对中央环保督察“回头看”交办件，各
地、各有关部门发扬“立即办、马上办”的工
作作风，第一时间交办，明确每件信访件办
理责任单位、责任人和挂钩市领导；第一时
间组织信访反映问题所在辖区主要负责
人、分管负责人和环保局等有关部门负责
人到现场核实情况、会商会办；第一时间落
实整改措施，能立即整改的立行立改，不能
立即整改到位的立即制订整改方案，并组
织实施。同时，建立整改工作挂牌督办、包
案销号制度，切实做到“三个不放过”，即：

未处罚到位的不放过，未整改到位的不放
过，群众不满意的不放过。

“中央环保督察‘回头看’期间，我市共
收到交办件 23件，比 2016年中央环保督
察组进驻江苏开展环保督察少了8件。”市
环保局有关负责人告诉记者，这既是我市
生态环境持续好转的有力证明，也是我市
环境问题整改到位的有力佐证。

企业正确对待整改———
环保是企业可持续发展生命线

中央环保督察组进驻江苏开展“回头
看”不久，收到群众举报———位于开发区的
扬州佐仕科技有限公司存在环评批复与实
际生产不符等问题。接到交办单后，我市组
成联合调查组，迅速赴现场进行调查核实，
虽然发现举报问题基本不属实，但“带案督
办”时发现了其他环境隐患，当场督促企业
限期整治。

因整改工作量较大，整改要求较高，6
月 15日，佐仕公司主动向开发区党工委、
管委会及市环保局提出申请，自 2018年 6
月 16日起停产整治。据了解，公司停产
后，对厂区的环境进行全面清理整治，将危
险废物和一般工业固废进行分类及时入
库，并在生产车间安装了吸尘装置。此外，
按照规定及时申报登记了危险废物，对存
放危险废物的仓库地面进行了防渗透处
理。

和佐仕公司一样，此次中央环保督察
“回头看”期间，秦邮特种金属材料有限公
司也收到了交办件。公司高度重视中央环
保督察组交办问题的整改工作，即知即改、
立行立改、全面整改。针对群众举报的企业
厂区内粉尘问题，企业在已经建成两公里
防尘网和 4.5万平方米封闭料场的基础
上，将厂区现有原（燃、辅）料储存场所全部
升级改造为封闭料场， （下转二版）

“三开放”执行情况总体较好
本报讯（通讯员 居文俊 记者 子杼）2

日至 4日，市委督查室会同机关工委、市
纪委党风室，采取实地查看、随机走访的
方式，对照相关文件要求，对全市范围内
169家机关事业单位内部停车场、213家
机关事业单位厕所、48家学校运动场地
落实免费错时对外开放情况进行了专项
督查。

通过督查，我市绝大多数单位、学校均
能够严格按照规定要求对外开放内部停车
场、厕所和运动场地，但仍有少数单位有不
同问题存在，突出表现在标识标牌设置不
规范、管理措施执行不到位。

据悉，自机关事业单位停车场、厕所及
学校运动场地免费错时对外开放以来，有
效缓解了全市范围内停车难、如厕难、运动
难问题，得到了广大市民的高度认可。下一
步，市委督查室将对未落实到位的单位进
行问题交办，督促整改到位，确保惠民政策
真正惠民利民。

“263”在行动

潘学元到高邮镇调研
本报讯（记者 葛维祥）8日上午，市长潘学元

率市相关部门负责人到高邮镇调研。市委常委、常
务副市长赵广华，副市长李生参加活动。

潘学元一行先后实地察看了大晟电子、秦邮
双创中心、裕丰资产公司、驿都物业公司、亿麦空
调、凯普电子、珠光污水处理厂、润华电缆等项目
和企业，现场了解重大项目推进、经济转型升级、
改革创新等情况，并提出相关要求。

随后，潘学元在高邮镇主持召开座谈会。在听
取高邮镇今年上半年经济社会发展情况汇报后，
潘学元指出，高邮镇经济发展势头好、项目建设成
效大、创新创业有内涵、服务中心工作有力度、社
会治理有特色，各项工作稳中有进，社会环境和谐
平安，充分体现了高邮镇党委政府发展有定力、干
部队伍工作有魄力、班子建设有合力。

就下一步工作，潘学元要求，高邮镇要坚持量
质并举，升级二三产业，服务城市经济，建设和谐
社区，推动经济社会发展高质量，力争进入扬州乡
镇街道综合实力前三强。要服务城市经济，在执行
规划上全力服从、拆迁建设上全力以赴、城市管理
上积极协助、项目招引上主动作为，牢牢掌握城市
经济发展的主动性；要狠抓转型升级，推动工业、
服务业、建筑业等行业转型升级，积极拓展文旅产
业；要强化载体建设，进一步优化工业集中区，全
力打造服务业集聚区，加快推动园中园建设，继续
提升秦邮双创中心；要积极助力创新，既要主动服
务好企业科技创新，更要注重解决阻碍发展的制
度障碍，加快国有企业市场化等方面的改革创新，
大力引进消化吸收先进地区的成功商业模式和科
技创新成果；要不断优化管理，加强城市管理、社
区管理，积极服务城市和谐，为全市城市管理提供
更多的经验和品牌。

赵广华就城市产业、资本运作、国有企业和飞
地经济等方面提出了具体工作要求。李生就加快
土地挂牌、推动城建“双十”工程地块拆迁、加快城
市管理体制改革、谋划 2019年城建项目、加大旅
游项目投入等工作提出要求。会议还对高邮镇提
出的意见和建议逐一作出回应。

9战 9胜！ 我市选手吴魏省运会象棋比赛夺冠

本报讯（通讯员 张洪庆 记者 翁正
倩）8日，在无锡结束的省运会少年组
象棋比赛中，我市选手吴魏9战全胜，为
扬州军团在本届省运会该赛事中夺得了
唯一一枚金牌。

此次象棋比赛于 5日在无锡开赛，
设有青年组、少年组、儿童组和幼儿组 4
个组别12个比赛项目，扬州队共有 19
名选手参赛，其中我市3人。来自我市的
15岁选手吴魏在本次比赛中 9战全胜，

获得了少年男子甲组的金牌。
得知这一好消息后，记者第一时间联

系了吴魏。他表示，荣誉只属于过去，未来
的象棋之路还很长，以后还要继续努力。
吴魏的妈妈告诉记者，吴魏6岁开始学
棋，10岁到中国棋院杭州分院深造；2017
年，江苏棋院副院长徐天红将吴魏带回江
苏重点培养。据悉，在省运会之前，吴魏还
获得了全国象棋青年锦标赛的男子冠军，
目前正在积极申请国家大师。

张秋红督查月塘社区文明创建工作
本报讯（记者 管玮玮）8日上午，市人大常委

会主任张秋红率城建、城管、公安、市监等相关部
门负责人，到月塘社区督查全国文明城市创建工
作。副市长邱加永参加活动。

张秋红一行先后深入月塘社区后街后巷及农
贸市场等重点场所，对河水水质、店面门前卫生、
闲置空地利用等创建难点和薄弱环节进行现场督
查，并将发现的问题逐一交办相关网格责任单位
进行整改。

在随后召开的座谈会上，张秋红要求，月塘社
区和相关部门单位要进一步强化创建责任意识，
以问题为导向，多深入现场破解难题，力促社区创
建难题得到逐步有效解决；要加大人力、财力等投
入力度，加强常态化管理，避免出现“忙一阵、松一
阵”现象，确保社区文明创建工作取得更大实效；
要加强沟通与协调，形成创建合力，营造浓烈创建
氛围，共助社区创建工作再上新台阶。

张秋红赴城南新区宣讲文明公约
本报讯（通讯员 朱骏 记者 子杼）7日下午，

市人大常委会主任张秋红走进城南经济新区“道
德讲堂”，以“公约记心间、文明伴我行”为主题，为
新区广大党员干部及有关代表作《高邮市民文明
公约》专题讲座。

讲座中，张秋红从《高邮市民文明公约》的
出台背景、制定过程、主要内容和如何践行等四
个方面，理论联系实际，以图文并茂的方式深入
浅出地进行了全方位讲解。讲座结束后，张秋红
一行还实地察看了新区科技综合体、奥利斯特
等项目。

左二为吴魏
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时代的华章，总是在新的奋斗里书写。市委十一届五次全会号召全市上下大力实施聚文化人、聚才创新工程，推动高邮走在

思想解放最前列。连日来，各地各部门迅速掀起学习全会精神的热潮。大家纷纷表示将以昂扬向上的精神状态、敢为人先的锐气、

蓬勃向上的朝气，在聚文化人、聚才创新、“三项机制”落实上创造新经验、实现新作为。本报从即日起分别围绕“聚文化人 聚才创

新”两个主题，连续刊发各地各部门贯彻全会精神的思路举措，敬请关注。

聚文化人 我们怎么干 （详见 4-5版）


